

365 renungan

Kemenangan Bagi Anak-anak Allah

Mazmur 20:7-9

Sekarang aku tahu, bahwa TUHAN memberi kemenangan kepada orang yang diurapi-Nya dan menjawabnya dari sorga-Nya yang kudus dengan kemenangan yang gilang-gemilang oleh tangan kanan-Nya.

- Mazmur 20:7

Mazmur 20 termasuk mazmur raja, yaitu mazmur yang isinya berkenaan dengan kehidupan seorang raja. Mazmur ini merupakan doa yang dipanjatkan oleh Daud supaya raja mendapatkan pertolongan dari Tuhan, khususnya di masa peperangan. Jadi, Mazmur 20 merupakan pengalaman Daud pribadi sebagai seorang Raja Israel yang selama hidupnya selalu mengandalkan Tuhan, secara khusus ketika hendak maju berperang. Tidak heran, Tuhan menyertainya dengan memberikan kemenangan demi kemenangan karena Daud selalu meminta petunjuk dan penyertaan sebelum turun ke medan peperangan.

Kita juga bisa menggambarkan kehidupan yang kita jalani sebagai medan peperangan. Di dalam peperangan pasti ada yang menang dan kalah. Bagi mereka yang kuat dan tangguh, akan bisa menang menghadapi berbagai macam tantangan hidup. Namun, bagi mereka yang lemah, akan kalah, tersingkir, dan menyerah terhadap berbagai permasalahan yang ada. Hal ini sangat mungkin terjadi, tatkala masalah demi masalah datang dalam kehidupan, kita bisa menjadi lemah dan mudah menyerah, dan pada akhirnya mungkin kalah menghadapi permasalahan.

Saudara-saudaraku yang terkasih, hendaklah kita belajar dan mengikuti teladan raja Daud dengan datang kepada Tuhan dan menyerahkan hari demi hari yang kita jalani. Sebelum kita "berperang" satu hari penuh dengan segala macam pekerjaan dan tugas, serta tanggung jawab kita, hendaklah kita datang kepada Tuhan di dalam doa kepada-Nya. Kita percaya seperti yang firman Tuhan katakan, Tuhan akan memberikan kemenangan kepada orang yang diurapi-Nya, yang hidup berkenan dan mengandalkan-Nya. Setiap orang yang mengandalkan Tuhan, tidak akan rebah dan jatuh melainkan tetap bangun berdiri dan tegak, tidak akan tergeletak.

Marilah saudaraku, tatkala kita dilanda kecemasan, kekhawatiran, dan ketakutan di dalam menjalani "peperangan" hidup, datanglah kepada Tuhan Yesus, mohon kekuatan dan penyertaan-Nya. Karena bersama Tuhan Yesus, kita akan menjadi anak-anak-Nya yang menang terhadap segala macam pergumulan hidup. Seperti lagu yang berjudul, Ku Menang, Ku Menang Bersama Yesus Tuhan, kita percaya bahwa kita akan menang bersama Kristus Yesus yang berkuasa dan menyertai hidup kita. Amin.

Refleksi diri:

- Apa “peperangan” dalam hidup yang sedang Anda hadapi saat ini? Apakah Anda yakin akan menang bersama Yesus?
- Sudahkah Anda datang kepada Yesus meminta petunjuk-Nya sebelum maju “berperang”?